



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO

Querido paciente:

Me llamo Alina, y aunque no nos conocemos personalmente, te escribo estas palabras desde Córdoba, para decirte que yo y mi familia te tenemos presente en nuestros pensamientos y oraciones.

Aunque sabemos lo crítica que es la situación, no podemos entender lo mal que lo estáis pasando en estos momentos. Pero quiero recordarte que esto también pasará, que mucha gente, incluidas muchas personas mayores, han conseguido vencer al virus, y estamos convencidos de que ¡tú también saldrás de ésta!

Alina.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofia



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO

Estimado paciente:

Le hago llegar esta carta pues me gustaría poder darle ánimo y consuelo ante esta situación tan difícil que estamos pasando, sobre todo en su caso.

Sin duda que no debe ser nada fácil estar separado de sus seres queridos y tener que hacer frente a cualquier dolencia que puede estar padeciendo.

Deseo de corazón que tendrá una pronta recuperación y pueda volver a estar al lado de sus seres queridos de nuevo.

Mucho ánimo

Saray.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



A los pacientes:

Hola a todos.

Soy Noemí ,quería mostrarles mi cariño y ánimo, también mi apoyo en su enfermedad.

Que se mejoren.

Un abrazo y ánimo.

Noemí.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía